



La coulée douce



(https://www.boissettes.fr/sites/boissettes.fr/files/styles/img_1280x768_image_scaled_crop_main/public/media/images/plateaub.jpg?tok=LtKSJm.2)

Octobre 2020

L'aménagement de la liaison douce reliant Boissettes à Boississes-la-Bertrand est en cours d'achèvement.

Les travaux de la piste cyclable et du plateau sur-élevé sont achevés.

Les protections contre l'intrusion des gens du voyage ont été installées.

Des bancs et des plantes viendront habiller les abords en 2021.

 **Durée** : Fin des travaux : Terminé

 **Routes impactées** : rue du Mont-aux-Lièvres

 **Montant de l'opération** : 335 000 €



L'aménagement de la liaison douce reliant Boissettes à Boississes-la-Bertrand est en cours d'achèvement.

Les travaux de la piste cyclable et du plateau sur-élevé sont achevés.

Les protections contre l'intrusion des gens du voyage ont été installées.

Des bancs et des plantes viendront habiller les abords en 2021.

L'ensemble des travaux a été financé par le Conseil départemental de Seine-et-Marne pour une somme de 335 000 €, la C AMVS en étant le maître d'œuvre





